

# ASPIRASI WARGA

## Sambang Warga Petani Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM](http://SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM)

Aug 2, 2023 - 11:59



*Sambang Warga Petani Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi*

Pada hari Rabu, tanggal 2 Agustus 2023, pukul 10.30 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Cisitua dari Polsek Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan anjangsana di Kp. Lembur Sawah, Desa Cisitua. Kegiatan ini merupakan

bagian dari program "Aa Dede" yang digagas oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang mencakup nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyambangi warga masyarakat Desa Cisitu untuk berinteraksi dan menyampaikan pesan-pesan kamtibmas yang penting. Beberapa pesan kamtibmas yang disampaikan adalah:

1. Warga masyarakat diminta untuk bekerjasama dengan Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, termasuk melaksanakan ronda malam. Masyarakat juga dihimbau untuk menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga lainnya, sehingga terhindar dari paham radikalisme dan anti-Pancasila.
2. Apabila ada permasalahan yang dapat menimbulkan kehebohan dan berpotensi menjadi viral di media sosial, warga diharapkan segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas atau aparat Desa Cisitu.
3. Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat untuk tetap menjaga kondusifitas wilayah Desa Cisitu, sehingga tercipta lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warganya.
4. Masyarakat diingatkan untuk selalu mengunci rumah dan kantor serta menutup jendela ketika berpergian, guna mencegah terjadinya tindakan kejahatan.
5. Perhatian khusus diberikan terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Masyarakat diharapkan lebih berhati-hati dan waspada terhadap ajakan dan rayuan untuk bekerja di luar negeri guna menghindari risiko penipuan.

Dengan adanya kegiatan anjungsana dan penyampaian pesan-pesan kamtibmas ini, diharapkan kesadaran dan partisipasi warga masyarakat Desa Cisitu dalam menjaga keamanan dan ketertiban semakin meningkat. Kerjasama antara Bhabinkamtibmas dan warga diharapkan dapat terjalin dengan baik demi terciptanya lingkungan yang aman, damai, dan harmonis di wilayah tersebut.